



La Universidad se coloca entre las 500 mejores del mundo, según el último ranking 'MosIUR'

El Estudio experimenta un importante ascenso en la clasificación de origen ruso ya que en 2020 estaba en el rango 901-1.000

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca está entre las 500 primeras del mundo en la última edición del ranking 'MosIUR', conocido como 'Ranking de las Tres Misiones', que elabora desde 2017 la Asociación de Compiladores de Calificaciones, Clasificaciones y otras Evaluaciones de Eficiencia, una entidad rusa creada a partir de la colaboración de distintas agencias que evalúa la calidad de la docencia, el trabajo científico y la contribución de las universidades a la sociedad.

La Universidad de Salamanca ha experimentado un importante ascenso en la clasificación de 2021, pasando de estar en el rango 901-1.000 el año pasado al 451-500, que ocupa en la edición actual, en la que se ha analizado a 1.650 universidades de 97 países, 150 instituciones más que en el listado anterior. También se ha incrementado la presencia de la universidad española, con 55 representantes frente a los 42 de la edición pasada.

A nivel internacional, Harvard y el MIT encabezan la clasificación mientras que en España lideran el ranking dos centros catalanes, como es habitual en la mayor parte de las clasificaciones universitarias, la Universidad Autónoma de Barcelona y la Universidad de Barcelona.

Respecto al resto de instituciones de enseñanza superior de Castilla y León, la de Salamanca está a la cabeza y le sigue la de Valladolid, en el puesto 651-700, que también ha mejorado puestos respecto al pasado año, cuando compartía posiciones con el Estudio salmantino. Burgos y León están en la parte baja de la tabla, en el puesto 1.101-1.200.

Resultados de la Universidad de Salamanca en el ranking MosIUR 2021

UNIVERSIDADES	Año 2020	Año 2021
• Autónoma de Barcelona	139	157
• Barcelona	191	168
• Navarra	179	180
• Complutense de Madrid	275	212
• Atónoma de Madrid	245	231
• Pompeu Fabra	651-700	267
• Politécnica de Cataluña	401-450	301-350
• Valencia	351-400	301-350
• Politécnica de Valencia	401-450	351-400
• Politécnica de Madrid	801-900	351-400
• País Vasco	601-650	401-450
• Zaragoza	451-500	401-450
• Cantabria	551-600	451-500
• Salamanca	901-1.000	451-500
• Carlos III	651-700	551-600
• Jaime I	551-600	551-600
• Alcalá	801-900	551-600
• Pontificia de Comillas	No estaba	601-650
(...)	(...)	(...)
• Valladolid	901-1.000	651-700
• Burgos	1.101-1.200	1.101-1.200
• León	1.201-1.300	1.101-1.200

LOS DETALLES

Ranking sin encuestas

El ranking 'MosIUR' solo utiliza en sus clasificaciones indicadores objetivos aprobados por un grupo internacional de expertos, excluyendo las encuestas. Cuenta con el apoyo de la empresa Clarivate Analytics, que opera como una de las referencias mundiales en el análisis de datos de investigación, patentes y protección de marcas, a través de herramientas como la Web of Science, con datos y métricas tomadas de InCites y del Global Institutional Profiles Project (GIPP).

Tres misiones de las universidades

El ranking analiza datos de 1.650 universidades de 97 países, la mayoría europeas y asiáticas, de las que mide su actividad en tres aspectos concretos: educación, donde se cuentan los estudiantes de otros países y los premiados en certámenes internacionales, entre otros; investigación, donde puntúa el presupuesto de cada universidad para este apartado y el número de citas académicas que suman sus miembros y, por último, el impacto social de cada una en su entorno, contando entre sus indicadores el volumen de cursos en línea masivos y abiertos (MOOC en sus siglas en inglés). Para obtener la clasificación final se ponderan los resultados asignando el 45% de la puntuación a los datos de educación, un 25% a los de investigación y el 30% restante a los de impacto social.